
Protokoll:  
Rm Ackermann (Bündnis 90/Die Grünen) führt an, dass man aus der Planzeichnung nicht 

erkenne, wie groß der Verkehrsübungsplatz sein solle. Man müsse erkennen können, was 

überhaupt geplant sei.  

 

Oberbürgermeister Schulte-Wissermann erwidert, dies sei erst ein Aufstellungsbeschluss. 

Konzeption und Inhalt werde man in den Gremien, insbesondere im Fachbereichsausschuss IV 

werde man dies weiter besprechen. Im Grundsatz könnten Beigeordneter Prümm bzw. Herr 

Hastenteufel (Amt 61) etwas zu der Planzeichnung sagen. Sie verstehe sich insofern, als dass das 

Gebiet entlang der B9 und der Eisenbahn liege. Im Bereich dieses Areals sei der Platz 

auszuführen. 

 

Beigeordneter Prümm erläutert, man sei erst beim Aufstellungsbeschluss und man wisse im 

Moment nur genau, dass es sich um eine Fläche von 40- 50.000 qm handele.  

 


